



## PRESENTACIÓN

Es preciso felicitarnos a través de este número de *Axioma*, ya que es el primero que sale después de su indexación. Los esfuerzos realizados por los distintos autores, así como de las unidades implicadas en lograr este empeño, han sido los protagonistas del logro. En números anteriores considerábamos como un reto la posibilidad, y hoy es un hecho.

Indudablemente es un primer hito en la escala hacia la indexación en otros catálogos y bases de datos, por eso hemos de continuar en el esfuerzo de entregar artículos de impacto y calidad científica y académica. Agradecemos a los pares revisores sus generosos aportes en este ámbito.

La Pontificia Universidad Católica del Ecuador Sede Ibarra agradece a todos la participación y les anima a seguir por el buen camino que conduce a la meta, no importa cuán lejos estemos, lo importante es caminar hacia ella, vaya nuestro esfuerzo y dedicación para conseguir la transmisión del conocimiento aportando sustancialmente algo valioso para la vida de los demás.

En este número de *Axioma* se participa con dos de las áreas propuestas, investigación y docencia, entre los artículos de la misma están el de "Experimentos de elección discreta para analizar la calidad de servicio en el transporte de mercancías"; "Ensayo de tableros de partícula fina en una matriz de pulpa de celulosa y urea formaldehído"; "Mejoramiento e Implementación de dos formulas nutricionales eficientes para el cultivo de rosas que se desarrolla en suelo salino en la Finca EQR Equatoroses "San Luis" Provincia de Cotopaxi"; "La deserción universitaria en los primeros niveles y la inserción laboral de los graduados"; "Factores clave en el diseño de políticas científicas acertadas para las universidades"; y "La inteligencia emocional y su influencia en el rendimiento académico y laboral de la comunidad universitaria".

Desde ahora se publicarán dos números anuales por lo que tendremos más posibilidades de publicación y por lo tanto, el compromiso de llevarlo a cabo.

Invitamos así a que los diversos profesores e investigadores interesados envíen sus artículos dentro de cualquiera de las tres áreas que la revista contempla; es decir, la de investigación, docencia y vinculación con la sociedad.

Muchas gracias a todos los participantes actuales, pasados y futuros por sus aportes y por hacer de *Axioma* una revista de calidad e impacto.

María Josefa Rubio, Ph.D.

Prorrectora PUCE-SI. Editora